

TOURISME



Une quarantaine d'habitants d'Aix-la-Chapelle a découvert la ville préfecture.

## Les Aixois sous le charme

### CHÂLONS-EN-CHAMPAGNE

Une belle illustration de l'Europe, du couple franco-allemand en particulier, à Châlons-en-Champagne. « Châlons est une très très belle ville ! » C'est ce qu'ont dit, unanimement les 40 habitants d'Aix-la-Chapelle, en Allemagne, en remerciant Gundi, Michèle et Jean-Pierre de leur avoir fait découvrir leur cité, tout récemment. Il faut dire que la balade en barque sur le Nau et le Mau, à 10 heures du matin, sous un grand ciel bleu et un soleil resplendissant, les a enchantés. De même, la promenade à pied, à travers le centre-ville et autour de la préfecture les a étonnés, ainsi que le

riche patrimoine découvert. Les 15 minutes consacrées à chacun de nos joyaux, la collégiale Notre-Dame-en-Vaux, et la cathédrale Saint-Étienne, furent bien trop courtes, mais permirent de leur « mettre l'eau à la bouche » et de leur donner envie de revenir très vite. Cette sortie organisée par les comités de jumelage Aix-la-Chapelle-Reims fut le complément du samedi après-midi passé à Reims. Certains des Aixois, reprochèrent même à leurs amis rémois, très gentiment toutefois, de ne pas les avoir emmenés plus tôt à Châlons-en-Champagne, si proche de Reims. ■